

NON À LA FERMETURE D'UNE CLASSE À L'ÉCOLE DU VERNET

Le Conseil Municipal de Le Vernet a été alerté ce mardi 30 janvier 2024 au soir que l'Éducation nationale envisage la suppression d'un poste d'enseignant sur la commune. Cette décision conduirait à la suppression d'une classe du groupe scolaire Marcel Guillaumin. Cette décision est incompréhensible au regard de la croissance démographique et de l'attractivité de la commune. La municipalité, qui a investi plusieurs millions d'euros dans son groupe scolaire ces dernières années, condamne fermement cette décision arbitraire.

Ce projet, s'il devait voir le jour, serait profondément injuste pour la commune, reconnue pour la qualité de vie qu'elle propose. Pour maintenir cette qualité, et ce dès le plus jeune âge, la commune a investi plus de 3.5 millions d'euros en travaux de rénovation de son groupe scolaire, dont un tiers autofinancé.

Alors que le nombre des naissances sur la commune est en croissance constante depuis plusieurs années, fermer une classe irait à l'encontre de l'intérêt de la commune, des élèves, de leurs parents, et du dynamisme affiché du territoire. En effet, le Vernet est reconnu sur l'ensemble du bassin de Vichy pour la qualité de vie que la commune propose et bénéficie donc d'une importante attractivité. Il convient donc de mesurer toutes les conséquences de cette fermeture en matière d'attractivité, avec des répercussions démographiques et économiques. Elle peut conduire des parents à déménager, des commerces de proximité à fermer, mais aussi le tissu associatif, souvent riche en milieu rural, à se réduire.

De plus, le ratio moyen sur la région AURA est de 6.27, la commune du Vernet est à 4.5 enseignants pour 100 élèves, soit déjà bien en dessous du niveau régional. L'Éducation nationale supprimerait ainsi 1 classe pour la perte de 2 élèves seulement, selon une projection d'effectifs pour la rentrée prochaine.

Les élus du Conseil Municipal s'opposent avec la plus grande fermeté à ce projet destructeur pour son territoire. Une motion a été adoptée à l'unanimité en séance du 30 janvier 2024.

Une pétition a été lancée auprès de tous les habitants du Vernet. Une manifestation est prévue le vendredi 2 février 2024 devant l'école du Vernet, 28 Rue de Busset à la sortie des classes à 16 h 30.

Une conférence de presse sera tenue à l'issue de la manifestation.

Contact presse :

Mairie de Le Vernet

04 70 98 51 00

contact@levernet.fr